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La journée a réuni plus de 180 participants. Un record ! Les tables-rondes ont passionné les participants.

Les promos 1995 et 2005 ont partagé leurs plus beaux souvenirs. La promo 1999 a terminé la journée au restaurant.

Des rencontres et des échanges

# Samedi 3 octobre, 8h30 : la pression monte
dans l’atrium de notre belle école. On se sent
comme dans la chanson « on s’était dit rendez-
vous dans 10 ans ». Combien seront là ?

# 9h00 : les premiers participants arrivent.
Quelques hésitations à l’entrée… difficile 
de reconnaître les lieux ! On se retrouve autour
d’un café, on se raconte nos vies... Et c’est
comme si on ne s’était jamais vraiment quitté ! 

# 9h30 : nous sommes plus de 180, venus 
de toute la France pour l'occasion ! La journée
s’annonce sous les meilleurs auspices.

# 1e table ronde consacrée à la création 
d’entreprise. Guillaume Tiberghien (ESTIT
1981), Jean-Michel Amaré (1995), Carole 
Dauguet (1985), Jean-Michel Davault (1992),
Anne-Sophie Rossel (1993) et Jean de Guerre
(2012) sont venus partager leur aventure. Ils
nous parlent de réalisation personnelle, de choix
et de passion, d’échec et de résilience. Les
questions fusent de toute part et le fan club de
notre stockeur d’hydrogène est bien présent !
Mais l’heure tourne et il est déjà temps 
de passer à la suite.

# La 2e table ronde se penche sur la motivation
en entreprise. C’est au tour de Béatrice Tricot,
Sylvain Loubradou (1997), Yves de Maillard
(1990), Marie-Armelle Bories (1981) et Éric

Mortier de témoigner. Le dialogue s’engage : 
et si au lieu de motiver nos équipes, on pensait à
ne pas les démotiver ? Et si les leviers habituels
que nous actionnons pour booster nos troupes
n’étaient pas les bons ? Comme lors de la table
ronde précédente, le débat s’engage autour 
du besoin de réalisation de chacun.

# La journée se prolonge autour d’un buffet 
déjeunatoire où toutes les générations d’Alumni
se mélangent. Puis place aux visites : l’école 
a bien changé et nous découvrons avec 
enthousiasme le fameux espace ADICODE®.
La suite reste secrète... mais il semblerait que
pour beaucoup d’entre nous, la journée n’en soit
pas restée là ! Un grand merci à tous pour votre
participation et à tous ceux qui ont prêté main
forte à l’organisation, sans oublier nos étudiants
qui ont su se mobiliser ! Vivement l’an prochain !

Eglantine Dewitte (1996)

Les promos 1995 et 2005 à l’unisson

Après cette journée, c’est avec beaucoup 
de plaisir et de joie que nous nous sommes 
retrouvés pour fêter nos 10 et 20 ans. Nous
étions une soixantaine, venus des quatre coins
de France et d’Europe. Un buffet cocktail dîna-
toire et une soirée dansante nous ont permis
d’échanger sur nos parcours professionnel et
personnel, et de retrouver la candeur de notre

jeunesse ! Les fans de rugby n'ont pas été 
oubliés puisqu'ils ont pu regarder le match 
Angleterre/Australie et fêter la défaite anglaise.
Quelques Alumni des promos 1994, 1996, 
2004 et 2006 se sont même glissés parmi nous !
La soirée s'est terminée pour cinq valeureux
1995 par une carbonnade flamande avec du
bon vin de Touraine à La Chicorée place Rihour
vers 4h45 du matin. Les millésimes en « 5 »
confirment ainsi leur excellent potentiel de
garde. Nous comptons sur votre présence
lors des prochains anniversaires de promo 
pour nous retrouver toujours plus nombreux !

Frédérique Bertrand del Fabbro (1995) 
et Juliette Lefebvre Watine (2005)

Promo 1999 

Cela faisait quelque temps qu’on y pensait, ça 
y est, on l’a fait : notre promo s’est réunie dans
la foulée de la journée Réseau HEI. La quantité
ne faisant pas la qualité, notre petit groupe s’est
retrouvé à dîner dans le Vieux-Lille dans une 
superbe ambiance : conversations à bâtons
rompus et pitreries se sont enchaînées jusque
tard dans la nuit. Nous avons pris rendez-vous
l’an prochain : la plupart d’entre nous fêteront
leurs 40 ans (vraiment ?) et surtout dans 4 ans,
ce sera les 20 ans de la promo. Vivement 2019 !

Isabelle Brun (1999)

3 octobre : une journée historique
Il y a des signes qui ne trompent pas : un nombre de participants record, des sourires sur les visages, de l’échange, de la

convivialité et une envie : se revoir très vite. Retour sur une journée historique, articulée autour du Grand Rassemblement,
par celles et ceux qui l’ont vécue. Une chose est sûre : le renouveau est en marche au Réseau HEI ALUMNI !
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Juin 2014 : après le succès de la conférence
de Pierre Giorgini, à l’occasion de l’Assemblée
Générale du Réseau en mars dernier, les
membres du conseil d’administration se disent
que ce serait bien d’organiser une « Journée  
Réseau » une fois par an, pour rassembler les
Alumni et les étudiants. « Facile » , il paraît qu’il
suffit de trouver une date, envoyer les invitations,
et bien sûr réserver le traiteur. Nous constituons 
le comité d’organisation et en route ! Un détail :
il faudrait prévoir des discussions sur des sujets
d’actualité. Nous choisissons les tables rondes, 
le format le plus interactif, surtout un samedi
matin à 9h !

Quels sujets choisir ? Les ingénieurs aiment les
sujets techniques, oui, mais lesquels ? Heureu-
sement, les ingénieurs HEI - ESTIT ITR sont 
généralistes et très curieux. Nous optons pour 
l’entrepreneuriat comme manière de créer son
emploi, un sujet populaire, notamment chez 
nos Alumni. Autre sujet d’actualité, pas 
uniquement pour la fameuse génération Y : 
la motivation en entreprise.

Mai 2015 : les sujets sont calés. Grâce à notre
annuaire mais également aux réseaux sociaux
professionnels, nous repérons parmi nos Alumni
les intervenants possibles aux deux tables
rondes. Nous en profitons pour faire un appel

aux ingénieurs : pensez à nous envoyer vos 
coordonnées lorsqu’elles changent, nous 
resterons ainsi plus facilement en contact. 

Mi-juillet : les intervenants sont choisis.  
Nous les mettons en relation, les laissons faire
connaissance et prévoyons le déroulement 
de chaque table ronde. Juste à temps... 
nous sommes déjà mi-septembre et la journée
approche à grands pas. Entre temps, les 
aspects logistiques se confirment : vu le nombre
d’inscrits - qui dépasse nos pronostics - nous
décidons de changer de salle et de réserver 
l’amphi du bâtiment J auprès de l’école. 
Les services généraux d’HEI sont dans la boucle ;
très proactifs, ils préviennent le gardien et 
prévoient l’ouverture des salles pour les visites.

J-5 : l’équipe se retrouve pour faire un dernier
point. Tout est prêt, non ? Non ! Qui achète les
bouteilles d’eau ? Qui sera là samedi matin à 8h
pour tout installer ? Vendredi pour récupérer les
micros, imprimer la dernière liste des partici-
pants, les biographies des intervenants ? Et les
étudiants ? Sans eux, pas de Journée Réseau.
Heureusement, l’Intégrale et la commission 
Intégrale-Réseau nous épaulent : communica-
tion aux étudiants, phoning pour relancer les
inscrits, et surtout présence active le jour J.
Sans oublier l’aide à la mise en place à la pre-

mière heure, accueil des Alumni à 8h45, 
organisation d’une activité pour les plus petits,
accompagnement lors des visites…

Vous l’aurez compris, l’organisation d’une telle
journée n’est pas une mince affaire. Heureuse-
ment, nous avons pu compter sur la mobilisation
de tous, et remercions chaleureusement : 
Le comité d’organisation (Patrick Marsy, Régis
Verclytte, Céline Legry, Marycke Cuypers, Johan
Pottier, Marc Florimond, Guillaume Losson, 
Juliette Watine, Frederique Bertrand Del Fabbro,
Simon Laridan, ainsi qu’Eglantine Drouin et
Christophe Guillerme), le secrétariat du Réseau
(merci Christine !), les intervenants et animateurs
des tables rondes, les étudiants (Thibaud 
Bernigaud, Charlotte Chanard et la commission
Intégrale-Réseau), Vincent Six et les services
généraux de l’école, les représentants du
Groupe HEI ISA ISEN pour leur disponibilité
lors des visites des espaces ADICODE® Vauban. 
Et bien sûr, vous, les Alumni qui étiez là 
- c’est pour vous que l’on fait tout cela et à voir
votre satisfaction le samedi 3 octobre dernier, 
on se dit que cela en valait vraiment la peine.

Merci à tous, et vivement l’année prochaine, 
encore plus nombreux ! 

Isabelle Brun (1999)
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Partage et convivialité : les ingrédients d’une journée réussie. Non, non, rien n’a changé...

Les tables-rondes ont donné la parole aux ingénieurs HEI La journée s’est prolongée jusque tard dans la nuit.

Journée Réseau : les coulisses 
Vous l’aurez compris en lisant la page 25 : la Journée Réseau du 3 octobre a été une franche réussite. Mais est-ce le fruit

du hasard ? Pas vraiment : entre l’idée et la réalisation, le chemin a été long et riche en rebondissements. Isabelle Brun
(1999) revient sur les grandes étapes qui ont rythmé cette belle aventure où chacun a apporté sa pierre à l’édifice.


